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Legislativo-
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No OLZSK o EMENTA:

REQUER A ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO N. 34, de
06/04/2018, CONFORME ESPECIFICA (AMPLIAÇÃO DO

OBJETO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS (CEE)
COM A FINALIDADE DE ANALISAR ALTERNATIVAS PARA
VIABILIZAR A REATIVAÇÃO DA CICLOFAIXA EM RIB.
PRETO)

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que a ideia, e objetivo inicial, desta CEE seria
trabalhar para que a ciclofaixa da Av. Maurílio Biagi fosse reativada, já que
esta, depois de 7 anos e meio, teve seu funcionamento interrompido no
início de janeiro do presente ano;

CONSIDERANDO que recentemente, após iniciarmos o processo de
constituição desta CEE e após requerermos informações à Prefeitura
Municipal sobre as razões que motivaram a suspensão da ciclofaixa de
lazer, a Administração Municipal anunciou que esta voltará a funcionar em
06 de maio;

CONSIDERANDO que esta CEE também deverá estudar formas que
possibilitem a implantação de ciclofaixas de lazer em todas as regiões da
cidade e distrito de Bonfim Paulista, proporcionando novos trajetos e locais,
na expectativa de ajudar na ampliação desse importante programa de lazer
e recreação voltada às famílias;

CONSIDERANDO ainda que a CEE pretende ampliar seu objeto no
sentido de acompanhar todo o processo de instalação de ciclovias na cidade
de Ribeirão Preto, dentro do conjunto de obras de mobilidade urbana que
serão implantadas nos próximos anos;

CONSIDERANDO que a intenção de ampliar o objeto da CEE foi

aprovada pelos vereadores membros na primeira reunião, realizada em 24
de abril de 2018 (vide ATA);

CONSIDERANDO que deverá permanecer inalterada a composição da
CEE (vereadores Maurício Gasparini, Presidente; vereadora Gláucia
Berenice; vereadores Jean Corauci, João Batista e André Trindade;
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C mara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUEREMOS, na forma regimental, que a Mesa Diretora desta E.
Casa de Leis, na forma regimental, elabore um Projeto de Resolução
alterando a EMENTA e o art, 1º da Resolução n. 34/2018, que passarão a
ter a seguinte redação:

EMENTA

CONSTITUI COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS (CEE)
COM A FINALIDADE DE ESTUDAR, ANALISAR E
PROPOR ALTERNATIVAS QUE VIABILIZEM A

INSTALAÇÃO DE CICLOFAIXAS DE LAZER EM TODAS
AS REGIÓES DA CIDADE, BEM ACOMPANHAR O
PROCESSO DE INSTALAÇÃO DE CICLOVIAS.

(...)

Art. 1º - Fica constituída, nos termos dos artigos 29,
inciso IV, 42, 53 e 114, inciso IV, todos do Regimento
Interno (Resolução n. 174, de 22 de maio de 2015) bem
como do Requerimento n. 91/18, de autoria do
vereador Mauricio Gasparini, a CONST/TUI COMISSÃO
ESPECIAL DE ESTUDOS (CEE) COM A FINALIDADE DE
ESTUDAR, ANALISAR E PROPOR ALTERNATIVAS QUE
VIABILIZEM A INSTALAÇÃO DE CICLOFAIXAS DE
LAZER EM TODAS AS REGIÓES DA CIDADE, BEM
ACOMPANHAR O PROCESSO DE INSTALAÇÃO DE

,/ CICLOVIAS, conforme especifica.
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